



“SEAMOS IMITADORES DE DIOS COMO HIJOS AMADOS”

OBJETIVO: Que tu hijo decida, como hijo de Dios, imitarlo a Él andando en amor, en luz y en sabiduría.

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta, pidiéndole sabiduría al Señor y un corazón dispuesto para aprender y recibir su palabra.

2 Alabanza 🎵

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s https://youtu.be/3sgajODJ_4

3 Actividad de Introducción 💡

Para esta actividad necesitarás muchas pajillas, idealmente de varios colores. Debes construir una estructura con las pajillas y pedirle a tu hijo que imite tu estructura y fabrique una similar o igual a la tuya. Le explicarás a tu hijo que para imitar al Señor, muchas veces debemos tener paciencia, disciplina, sabiduría, la cual el mismo Dios nos las da cuando se lo pedimos.



Ejemplo de estructura

4 Enseñanza

Antes de ver el video del maestro y desarrollar el tema de hoy, debes imprimir el **anexo 1** de este documento, la actividad de hoy es una hoja de trabajo en la cual se le pide a tu hijo que escriba los nombres de tres personajes que él admira mucho y que desea imitar, motívalo y ayúdale a pensar en personajes del mundo que los rodea, y en las cosas que más ama. Cuando tu hijo termine revisa su trabajo, sin anticipar el contenido de la clase, luego comienza a explicar la clase. Con esta actividad tu hijo comprenderá mejor a quien debe imitar.

Después de realizar esta actividad, mira con tu hijo el video del maestro.

En el video anterior, el maestro presentó los puntos más importantes de la clase, ahora es momento de que tú le enseñes a tu hijo el complemento de la clase; para lograrlo debes leer la información que se presenta a continuación:

Pablo le escribe la carta a los Efesios, a los cristianos que vivían en esta ciudad que estaba alejada de Dios. Ellos como hijos de Dios debían de actuar de una forma diferente, imitando a Dios, en tres aspectos: andando en amor, andando en la luz y en la sabiduría de Dios

I. IMITADORES DE DIOS ANDANDO EN AMOR.

Efesios 5:1-2 Sed, pues, imitadores de Dios como hijos amados; 2 y andad en amor, así como también Cristo os amó y se dio a sí mismo por nosotros, ofrenda y sacrificio a Dios, como fragante aroma.

Así como los hijos imitan a sus padres en todo, así debería ser con nuestro Padre celestial. Nuestros pecados fueron lavados por la sangre de Cristo en la cruz, antes éramos desconocidos, hoy somos sus hijos y ahora nos ama de tal manera, como dice: **1 Juan 3:1 Mirad cuán gran amor nos ha otorgado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; y eso somos. Por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a Él.** La Biblia nos dice que debemos de imitar de Jesús: Filipenses **2:5 Haya, pues, en vosotros esta actitud que hubo también en Cristo Jesús,** eso traerá como consecuencia que cada uno de nosotros no solo velemos por lo intereses propios, sino por los intereses del prójimo y de la familia de la fe. Debe de ser un amor de entrega, que llegue hasta el sacrificio **1 Juan 3:16 En esto conocemos el amor: en que Él puso su vida por nosotros; también nosotros debemos poner nuestras vidas por los hermanos.** La vida cristiana no consiste en hablar de amor, sino en amar. Por lo tanto, ahora que conocemos el evangelio y que vemos con qué gran amor Dios nos amó, podemos imitar ese amor solo por causa del evangelio.

La manera en que sabemos que imitamos a Dios es observando qué tanto amamos a nuestro prójimo. Amar a tu prójimo es procurar el bien de él sin esperar nada a cambio. Pregúntale a tu hijo ¿Cuál es tu motivación e ayudar a alguien? ¿Es para recibir algún beneficio después o porque verdaderamente deseas su bien?

II. IMITADORES DE DIOS ANDANDO EN LA LUZ.

Efesios 5:7-9 Por tanto, no seáis partícipes con ellos; 8 porque antes erais tinieblas, pero ahora sois luz en el Señor; andad como hijos de la luz 9 (porque el fruto de la luz consiste en toda bondad, justicia y verdad)

Primero Pablo dice que somos hijos amados, ahora la exhortación es a vivir como hijos que anden en la luz, no participando junto con los que no son creyentes de sus pecados. Pablo afirma que los cristianos somos luz. Esta condición se alcanza estando en Cristo.

El Señor dijo que Él era la luz del mundo en [Juan 8:12](#), pero al mismo tiempo dijo que nosotros, los creyentes, éramos también la luz del mundo, es por eso que debemos de andar de esa manera. [Mateo 5:14 Vosotros sois la luz del mundo. Una ciudad situada sobre un monte no se puede ocultar.](#)

Ser imitadores de Dios es andar en la luz. Dios es la verdadera luz y no hay tinieblas en Él. Es por eso que quien está en Dios y Dios en Él por Cristo, se vuelve lumbrera, resplandece, vive y proclama el evangelio en este mundo de oscuridad. Pregúntale a tu hijo ¿Eres luz en este mundo? si es así debes compartir el evangelio de Jesús a todas las personas que no conocen de Dios. ¿Con quién estás compartiendo el evangelio?

III. IMITADORES DE DIOS EN SU SABIDURÍA.

[Efesios 5:15-21 Por tanto, tened cuidado cómo andáis; no como insensatos, sino como sabios, 16 aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos. 17 Así pues, no seáis necios, sino entended cuál es la voluntad del Señor.](#) Acá encontramos dos características de cómo Pablo desea que los cristianos vivan e imiten del Señor. En primer lugar, aprovechando bien el tiempo, pues nuestro caminar y vida como cristianos ya no debe estar de acuerdo a los estándares de este mundo, ni con los incrédulos, en lugar de eso debemos comportarnos dignos de lo que somos “hijos amados” y como “hijos de luz” imitando a Dios en todo. En segundo lugar, siendo sabios entendiéndonos cuál es la voluntad de Dios. Como verdaderos hijos de Dios debemos aprovechar bien el tiempo y debemos descansar en la voluntad de Dios, la cual la encontramos en su palabra y no en nuestra propia sabiduría. Pregúntale a tu hijo ¿En qué estás invirtiendo tu tiempo? en cosas que edifican como la lectura de su palabra y la oración o desperdiciándolo en videojuegos, series, etc. Debemos buscar siempre la sabiduría de Dios a través de su palabra.

5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pídele a tu hijo que responda las siguientes preguntas:

- 1- ¿Según la enseñanza de hoy en que aspectos debemos imitar a Dios?
- 2- ¿Cómo podemos reflejar que somos luz en este mundo de tinieblas?

6 Aplicación

Pídele a tu hijo que memorice el siguiente versículo:

Efesios 5:1-2 Sed, pues, imitadores de Dios como hijos amados; 2 y andad en amor, así como también Cristo os amó y se dio a sí mismo por nosotros, ofrenda y sacrificio a Dios, como fragante aroma.

7 Oración Final

Al finalizar la clase realiza con tu hijo una oración corta en la cual den gracias a Dios por lo aprendido y pidan su ayuda para aplicar esta enseñanza a sus vidas diarias.

ANEXO 1

Indicación: Escribe en el cuadro los nombres de tres personajes que te impresionan por lo que hacen y lo que tienen, por ejemplo: un buen jugador famoso, un artista de la TV o de cine, algún escritor, algún diseñador de un juego favorito, algún superhéroe, etc. Al lado de cada nombre escribe lo que te gustaría imitar de cada personaje y por qué.

